



Témoignage de Mme Grine, enseignante à l'école de Beynost maternelle :

« Je découvre cette façon de travailler en espace et scénario. Les objectifs de l'espace fleuriste étaient tout d'abord la découverte du fonctionnement d'un espace par les PS, puis le travail du vocabulaire et enfin travailler les petites quantités avec critère : que ce soit en sélectionnant la bonne sorte de fleur, repérer la bonne couleur, puis dénombrer.

C'est pour ça que le choix des fleurs est important : couleur uniforme par fleur, et distinctes les unes des autres et leurs quantités également : maximum 5 sortes et sur le bon commande ».

Pour aller plus loin :

